

Lista la obra de alcantarillado pluvial del barrio Buenos Aires



Las inundaciones en el sector del Parque Infantil, pasaron a la historia con la culminación de la obra de redes de alcantarillado pluvial que realizó la empresa Aguas de Barrancabermeja en inmediaciones del barrio Buenos Aires.

“Logramos de manera definitiva buscarle una solución, recuperando 140 metros

lineales de alcantarillado pluvial, de alcantarillado sanitario y de las placas de concreto del sector, en ese sentido estamos hablando de una solución integral que le estamos entregando a Barrancabermeja”, Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general Aguas de Barrancabermeja.



Más de 40 mil habitantes del Distrito se están beneficiando con la realización de esta obra, la cual tuvo una inversión de 551 millones de pesos.

“Pues hasta ahora con los aguaceros que han caído no se ha inundado y yo considero que la obra está técnicamente bien estructurada, bien planeada, y sabemos que esta era la solución al problema”, Edgardo Moscote Pava, concejal del Distrito.

“Decirle a la comunidad que debemos tener sentido de pertenencia, frente a la cultura de no arrojar basuras a las rejillas, lo que queremos es que, un proyecto de tal envergadura, donde ha habido una inversión bastante alta, nosotros tengamos sentido de pertenencia, para que mañana o más tarde no tengamos taponamiento de ninguna forma”, Manuel Arroyo Madera, presidente JAC barrio Buenos Aires.

Desde el acueducto distrital continuaremos con acciones en beneficio de la calidad de vida de nuestros usuarios.